

Capco übernimmt 23 Fiat 500C

Der Technologiedienstleister Capco hat jetzt 23 ausgewählte Mitarbeiter mit neuen Firmenwagen belohnt. Sie fahren künftig Fiat 500C in edlem Perlmutter-Weiß. Die Übergabe mit anschließendem Korso durch die Innenstadt fand in Frankfurt am Main statt. Dort haben sowohl Fiat als auch Capco ihren Firmensitz.

Capco ist ein führender, globaler Anbieter von Beratungs-, Technologie- und Transformationsdienstleistungen für die Finanzbranche. Die 23 als Firmenwagen eingesetzten Fiat 500C wurden über Sixt geleast. (ampnet/jri)